



Pressemitteilung

München, 16. März 2016

BOOK RELEASE PARTY IM DOPPELPAK Pastinaken raus! + migrantenstadl

Montag, 21. März 2016 ab 20 Uhr

im KÖŞK, Schrenkstraße 8, 80339 München

**Mit DJ Ü und Noise-Performance von Rumpeln
Barrierefrei + Eintritt frei!**

Zu den Ausstellungen „**Pastinaken Raus!**“ 2011 in der Färberei und 2013 im Gasteig und den daraus resultierenden Aktionen „**RAUS REVUE – wer ist hier der Nazi**“ 2014 und „**NOISE OF HEIMAT – Perlen der abendländischen Hetzkultur**“ 2015 in den Münchner Kammerspielen, erscheint nun das **Handbuch „Pastinaken Raus!“**, das die Aktionen der vergangenen Jahre dokumentiert und sich zugleich als Dossier zur Nachahmung des Konzepts versteht: Eine Sammlung von Hintergrundtexten, Anekdoten und ganz konkrete Anregungen für alle, die sich mit der leider nicht mehr schleichenden Manifestierung rechter Tendenzen in der Mitte unserer Gesellschaft befassen wollen. Herausgegeben von Matthias Weinzierl und Till Schmidt in Zusammenarbeit mit der Färberei. Auf unserem Blog finden sich vorab bereits Auszüge der Dokumentation <http://www.diefaerberei.de/pastinaken-in-print-wurzelgemuese-reloaded/>. Die Zitate im Blog stammen aus Beiträgen von Mitwirkenden an den Ausstellungen, den Revuen oder sind Niederschriften persönlicher Erfahrungen mit Rassismus – und zeigen, wie wichtig Aktionen und Ideen gegen Rechtspopulismus, Rassismus und andere Formen der Ausgrenzung sind und bleiben.

www.pastinaken-raus.de

Über fünf Jahre als Blog erfolgreich, versammeln Tunay Önder und Imad Mustafa in ihrem Buch „**migrantenstadl**“ ausgewählte Texte und Collagen. Provokative Überschriften, ehrliche Reflektionen, politische Lyrik und Dada: migrantenstadl mischt Politik, Kultur und Migration.

www.dasmigrantenstadl.blogspot.com

Auf der BOOK RELEASE PARTY werden die druckfrischen Bücher mit viel Musik gefeiert. Die Veranstaltung findet im Rahmen der Internationalen Tage gegen Rassismus statt.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang

e-mail: diefaerberei@kjr-m.de

089/62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt